
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AO PROJETO DE MELHORIAS DOS CENTROS DE 
DESENVOLVIMENTO DE ASSIS (DISTRITO INDUSTRIAL) 
 
 

Considerando que este Vereador foi procurado 
por empresários cujas empresas encontram-se instaladas nos Centros de 
Desenvolvimento de Assis (Distrito Industrial) e os mesmos reivindicam a 
elaboração de um projeto visando a melhoria do local; 

 

Considerando que na Sessão Ordinária do dia 
25 de março do corrente ano, o Vereador João da Silva Filho, já 
apresentou esta reivindicação, através do Requerimento nº 329/2013; 

 

Considerando que a Administração Pública 
Municipal, através do Ofício Gab 521/2013, em resposta ao requerimento 
supramencionado, informou que já estava pronto o projeto com os custos 
para execução de galerias, terraplanagem, asfalto, guias e sarjetas e que 
os mesmos seriam apresentados dentro do programa de 120 dias de 
governo; 

Considerando o Requerimento nº 501/13, de 
autoria do Vereador Edson de Souza, aprovado na Sessão Ordinária do 
dia 20 de abril do corrente ano, cuja resposta da Municipalidade foi dada 
através do Ofício GAB nº 749/2013, também informou que o projeto que 
sana todos os problemas de infraestrutura do Distrito Industrial está 
pronto; 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
encaminhe a  esta Casa de Leis, o que segue: 

 

- Cópia do projeto do Distrito Industrial que já 
está pronto, com os respectivos custos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 02 de julho de 2013. 
 

 
 
 
 

          VALMIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 
                                   Vereador – PSC  
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